

REFERENCES (par oomark) Pommard ou Pomerol ?

12-12-2016

Références (par oomark) n° 2411 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé lundi 12 décembre 2016 - 18:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

La politesse de l'administration

"Dans le but de mieux répondre à vos demandes, nous sommes au regret de ne pouvoir prendre de communications.
Veuillez...(suite)

Topo : "Pommard ou Pomerol ?"

A table :

- Jipé2 : Pommard ou Pomerol ?
- Jipé : bah, ça dépend
- Jipé2 : ça dépend de quoi, mon petit Jipé ?
- Jipé : bah, ça dépend de ce qu'il y a
- Jipé2 : de ce qu'il y a où ?
- Jipé : bah, de ce qu'il y a à manger
- Jipé2 : et alors ?
- Jipé : bah, si c'est du gibier...
- Jipé2 : mais c'est à vous que je m'adresse, mon petit Jipé, pas au gibier !

-

d'après Les Directeurs, une pièce de Daniel Bess

Il y a des moments où il faut savoir trancher

Une autre manière :

- Jipé2 : Pommard ou Pomerol ?
- Lolo : Pomerol sans hésiter
- Jipé2 : Je reconnais bien là votre caractère, ma chère Lolo, vous irez loin

"Regardez autour de vous. Sur chaque question, il y a toujours trois sortes de gens : les Pommard, les Pomerol, et les ça dépend"

"Choisir, c'est l'éclair de l'intelligence. Hésitez-vous ? Tout est dit, vous vous trompez." Balzac

La colle du jour : Grands talents : à leur contact, on apprécie mal ses propres capacités. Pourquoi ? Réponse
avec

Quand on aime, on ne compte pas : « Ecoles normales ». Il y en a eu d'instituteurs. Il en demeure des supérieures.
Mais en quoi sont-elles normales ?
Réponse
avec

Culture
COM
: Plutôt équivoque ce logo, et pourtant irréprochable. A quoi fait-il référence ?
Réponse
avec

Quartier latin : « Camille Barrère ». Ambassadeur de France à Rome de 1897 à 1924, Camille Barrère a bien connu
Rimbaud et Verlaine. Dans quelles circonstances ?
Réponse

Partager
sur twitter